

Erdbeerfest

Lions-Damen erfreuen Bewohner des Bürgerheims mit süßen Früchtchen

„Wenn Engel feiern, lacht der Himmel“, so heißt es in einem Sprichwort. Und das traf am Dienstag auf die Bewohner vom Bürgerheim zu. Sie hatten sich schon lange auf das beliebte Erdbeerfest der Lions-Damen gefreut. Und dank des herrlichen Sommerwetters konnte es auch im Freien stattfinden.

Spaß, Freude, gute Laune, unterhaltsame Musik und leckere Erdbeerschmankerl standen auf dem Programm. Das Erdbeerfest ermöglichten auch in diesem Jahr die Lions-Damen unter dem unermüdlichen Management von Johanna Urban und Erika Amann. Ihnen und den vielen Helferinnen war es wieder einmal gelungen, mit einer ansprechenden Tischdekoration die Feierfreude der Senioren auf die süßen Früchte zu steigern.

Am Anfang ließen sich alle Erdbeertorte und Kaffee munden. Derweilen unterhielt das Duo Reißer mit Kurt und Christa Reißer mit einer bunten Palette von Schlagern.

Premiere hatte der neue Stiftungsamtsleiter Armin Meyer. Er stellte sich kurz vor und fand vor allem viele lobende Worte für das großartige Engagement und den



Ein Teil der Seniorinnen beim gemütlichen Plausch am Kaffeetisch gemeinsam mit Stiftungsamtsleiter Armin Meyer sowie Heimleiterin Hilda Martini und den Lions-Damen.

Einsatz der Lions-Damen. Ihm stimmte auch Heimleiterin Hilda Martini zu, die betonte, wie sehr sich die Heimbewohner immer auf die diversen Feste freuen.

Dank erhielten die Lions-Damen auch für die Spende von drei neuen

Sonnenschirmen für den Innenhof, die in diesem sonnigen Frühling und Frühsommer bereits wertvolle Dienste geleistet haben.

Vorgestellt wurden an diesem Nachmittag auch die zehn Kandidaten zur Wahl der Bewohnerver-

tretung, die demnächst stattfindet, und der fünf Vertreter der Heimbewohner angehören werden. Als süße Nachspeise gab es ein gemischtes Eis mit frischen Erdbeeren garniert, serviert von den Lions-Damen.

-ih-